



NBHOA
44 Eddington Rd.
Hanwell, NB E3E 2C9
officials@hnb.ca
Fax/Télécopieur 506 453-0730

Scholarship Application Form 2022 Formulaire de demande de bourse

Name:
Nom:

Zone:

Address:
Adresse:

Level/Niveau:

Email:
Courriel:

Tel.
Tél:

High School:
Ecole Secondaire:

Name of Post Secondary Institution:
Établissement post secondaire:

Program you will be registered in:
Programme dans lequel vous êtes inscrit:

Please remember to include; (1) Completed Application Form, (2) a copy of this year's school transcript, (3) post secondary school enrollment confirmation, and (4) 500 minimum word essay as described in the application letter. Your application, transcript, enrollment confirmation and essay must be received at the NBHOA office on or before **May 1, 2022**. You can email or fax your application package.

N'Oubliez pas d'inclure: 1. Le formulaire de demande complété 2. Une copie de votre relevé de notes cette année 3. Une confirmation de votre inscription à un établissement post secondaire, et 4. Une texte d'un minimum de 500 mots tel que décrit dans la lettre de demande. Votre demande, votre relevé, et la confirmation de l'inscription doivent parvenir aux bureaux de l'AOHNB le ou avant le **1er mai 2022**. Vous pouvez les faire parvenir par courriel pu par télécopieur.